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PRESIDENTE STURIANO 

Prego Segretario procede all’appello nominale. 

 

Il Segretario Generale procede all’appello nominale dei 

Consiglieri presenti.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Risultano presenti all'appello 21 Consiglieri Comunali su 

30, siamo in presenza del numero legale. È in trattazione 

la delibera di statalizzazione della Scuola di Infanzia 

Paritaria Guido Bacelli. Attendiamo che sono stati 

convocati e ci dovrebbero raggiungere il Dirigente 

dell'Ufficio Personale assieme al Dirigente dell'Ufficio di 

Ragioneria per fare alcune valutazioni... Si stanno 

venendo, ci stanno raggiungendo. Purtroppo sono momenti 

anche un po' particolari e quindi ci si organizza per 

ottimizzare nel miglior modo possibile anche il tempo. Ieri 

ho parlato anche con la dottoressa Maria Celona quindi è 

disponibilissima ad intervenire, dico, se è necessario la 

chiamiamo nel giro di qualche minuti ci raggiungerà anche. 

In attesa che arrivi qualcuno dell'Amministrazione ed anche 

qualcuno da parte degli uffici, se ci sono delle 

comunicazioni da fare ne avete la facoltà. Consiglieri, 

sono le ore 11:46 abbiamo dovuto chiamare necessariamente 

l'appello, sospendiamo i lavori in attesa che ci 

raggiungano la parte quantomeno amministrativa che ci venga 

a spiegare e ci dia dei chiarimenti sui punti in questione. 

Quindi alle ore... Se mi dite di... Allora, possiamo fare 

le mozioni, però dico... Incalzo continuo ad incalzare 

anche su questo però nessuno... Allora, alle ore 12:00 

richiameremo l'appello, i lavori sono sospesi per 10 minuti 

in attesa che arrivano i tecnici. 

 

La seduta è sospesa. 

La seduta riprende. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, invito i colleghi Consiglieri a prendere posto, 

iniziamo con i lavori. Allora, Segretario quando siamo 

pronti, ecco, può procedere con l'appello, Segretario.  

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale di 

Consiglieri presenti. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Risultano presenti alla ripresa dei lavori 27 Consiglieri 

Comunali su 30. Consigliere Galfano, io capisco, capisco 

l'amarezza e continuo a dire, perché un po' di amarezza 

c'è. Consigliere Sinacori, naturalmente lamenta il 

Consigliere Galfano il fatto che ancora tutt'ora la 

mancanza dell'Amministrazione Comunale. Siccome tra le 

altre cose per come avevamo detto, io non ho difficoltà, 
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tratteremo queste delibere e inizierò la trattazione delle 

tariffe per quanto riguarda i rifiuti, qualcuno dovrà 

venire a relazionare sugli atti deliberativi che sono stati 

confezionati.  

 

Interventi fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Ci abbiamo fatto l'abitudine. Ci abbiamo fatto l'abitudine. 

Mi auguro, dico, che anche la stampa questo poi lo scriva. 

Che questo poi lo scriva.  

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Presidente, posso intervenire? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Ne ha la facoltà. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Grazie Presidente. Colleghi, diciamo il mio malumore è 

derivato dal fatto che come ogni giorno la convocazione 

prevista alle 10:30 e qua la maggior parte dei colleghi 

sono presenti per iniziare i lavori e invece si va a finire 

che si inizia, l'Amministrazione non c'è, aspettiamo, 

aspettiamo. E iniziamo con un'ora di ritardo dopo un'ora di 

ritardo sospendiamo e iniziamo dopo un'ora, sono le dodici 

e mezza, io sono qui dalle dieci di stamattina ed ora si 

inizia il lavoro ora alle dodici e mezzo dopo due ore. 

Lamento la mancanza dell'Amministrazione ma anche chi 

doveva essere presente qua, e mi riferisco anche ai 

Dirigenti, non ci sono. Quindi noi dobbiamo convocare, 

Presidente, lei l'aveva... Era questo messo all'ordine del 

giorno, si era discusso? Perché non sono presenti qui se... 

Dobbiamo attendere. Ora che cosa succede? Sono le dodici e 

mezzo, si discuterà per un quarto d'ora, mezz'oretta, ci 

sono Consiglieri che come me sono qui dalle dieci e 

dovranno andare via. La colpa diventa del Consigliere 

perché è andato via. E magari l'Amministrazione si presenta 

all'una meno un quarto. Presidente, se questo è un modo di 

lavoro. Io chiedo anche a lei di essere, di avere il polso 

un poco più fermo per quanto riguarda questo. Lei aveva 

detto 10 minuti a mezzogiorno chiamava l'appello, non c'era 

l'Amministrazione, non c'erano i Funzionari e si 

sospendeva, si chiudeva la seduta. Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Ha ragione. Ha ragione. Io faccio il Presidente del 

Consiglio. Se fossi Consigliere Comunale avrei abbandonato 

l'aula e me ne sarei andato. Nessuno me lo vieterebbe. Da 

Presidente del Consiglio non lo posso fare. Se me lo 

consentite. Ma lo farei. Perché da Presidente del Consiglio 

non mi posso indignare, posso solo attaccare, poi sono il 
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Presidente del Consiglio che attacca l'Amministrazione. 

Questa continua mancanza di rispetto all'aula consiliare e 

alla città, nessuno ne parla. 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Presidente, ma è... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Eppure dobbiamo trattare il bilancio di previsione che 

ancora non mandano, colleghi. 

 

INTERVENTO  

Presidente, ma è evidente, il (inc.) della seconda 

istituzione della città. È evidente. È evidente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consigliere, passiamo per vittime. Quando da due anni il 

Sindaco non si confronta con l'aula consiliare. Quando 

parliamo. Questo è il dato di fatto. Noi abbiamo il senso 

di responsabilità, siamo in campagna elettorale, potremmo 

tranquillamente chiudere i battenti a chi interessa? A 

nessuno. A me interessa, io ho assunto degli impegni. E gli 

impegni che ho assunto è quello di dare un bilancio a 

questa città. Ma siccome il bilancio è un atto proposto 

dall'Amministrazione qualcuno di loro deve venire a 

spiegare perché non sono state fatte scelte e perché sono 

state fatte altre scelte, Consiglieri. Consigliere 

Sinacori, quindi dico e continuo a dire, e noi siamo qui 

per lavorare, io me ne potevo anche andare. Non ce ne 

andiamo perché siamo responsabili. E devo ringraziare il 

Dirigente e i Funzionari che sono venuti.  

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Presidente? Posso? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

È più importante un incontro con i contrattisti? È più 

importante un incontro con i contrattisti? 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Posso, Presidente? Ieri gli avevo chiesto questo: se era 

possibile contattare tutti gli attori, protagonisti... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

E sono qui. 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

...l'Assessore Angileri... 
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PRESIDENTE STURIANO 

Sono qui. L'Assessore Angileri l'ho contattata 

telefonicamente è irraggiungibile sempre fino a stamattina, 

(inc.). 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Se lei mi conferma che lei ha contattato tutti e 

l'Amministrazione non è presente è un altro paio di 

maniche. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Sì. Sì, ma il problema non è solo l'Amministrazione... 

 

INTERVENTO 

Presidente, l'Assessore Angileri è irraggiungibile da 

almeno due anni e mezzo. Da quella famosa parolina che mi 

ha riferito qui in aula, Presidente. 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Questo a noi non risulta. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consiglieri? Consiglieri? Consiglieri, scusatemi, 

scusatemi. Io su questa delibera specifica che è proposta 

dalla Commissione Consiliare, non è proposta 

dall'Amministrazione, io pretendo la presenza dei Dirigenti 

non pretendo la presenza dell'Amministrazione. Se fosse 

stato atto di Amministrazione pretendo che deve essere 

presente. Rispetto istituzionale vuole, così come prescrive 

lo Statuto, che un componente della Giunta deve essere 

presente. E continuo a dire "rispetto istituzionale". Non 

ci si può definire democratici quando di democratici poi 

non c'è nulla. Chi non ha rispetto per... 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Chi non ha rispetto per le istituzioni non è degno di 

rappresentarle. Lo Statuto del Comune di Marsala obbliga un 

componente dell'Amministrazione ad essere presente. Lo 

Statuto del Comune di Marsala, almeno un componente della 

Giunta, in rappresentanza dell'Amministrazione. Significa 

rispetto per le istituzioni. Comunque ci siamo abituati. 

Detto questo, non voglio aggiungere altro, vogliamo solo 

lavorare nell'interesse. Allora, Dottore Angileri e Dottore 

Panicola, intanto vi ringrazio, doveva essere presente 

anche il Dottore Fiocca però è impegnato assieme al Vice 

Sindaco in una riunione... Dottore Angileri e Dottore 

Panicola è in trattazione la delibera della statalizzazione 

della Scuola dell'Infanzia Guido Bacelli. Non so se dal 

punto di vista... Ecco, se volete dare un'occhiata alla 

delibera. A noi interessa, ecco, sapere anche il pensiero 
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da parte di chi gestisce il bilancio del Comune, è 

responsabile del bilancio del Comune ed anche da parte di 

chi si occupa soprattutto di personale. In questo momento 

ci sono 16/17 dipendenti che dal punto di vista anche 

economico c'è un piccolo prospettino che potete vedere. 

Incidono forse su quasi 600 mila euro sul bilancio 

dell'Ente. Quindi ci interessa capire, ecco, sotto 

l'aspetto economico se ci sono vantaggi per il nostro Ente 

e poi soprattutto relativamente all'aspetto del personale 

che come si tratterebbe questo personale che in questo 

momento fa parte di un Ente Comunale nel caso quindi di 

statalizzazione il rapporto che dovrebbero avere o con 

l'Ente Statale o con l'Ente Comunale, a secondo... No, ci 

sono alcuni aspetti sicuramente che è importante...  

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Presidente, posso? 

 

PRESIDENTE STURIANO  

Sì. 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Ho cercato di contattare l'Assessore Angileri, al quale mi 

dice che per adesso è impegnato in un meeting (inc.) 

sull'edilizia scolastica e che non ha ricevuta nessuna sua 

chiamata. Quindi non so... Poi... No, non dico che lei dice 

bugie, però l'Assessore al momento è impegnato, è in un 

meeting (inc.) sull'edilizia scolastica quindi però non ha 

ricevuto nemmeno un messaggio. Perché qualora magari fosse 

irraggiungibile poteva mandare un messaggio per invitarla 

oggi ad essere presente in aula. Io non metto in dubbio la 

sua... No, io non la metto in dubbio, però dico, è giusto 

dire le cose per come stanno. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Io ho un 366/6995736 che dovrebbe essere... Attenzione, 

scusate... Ferma, fermi, fermi. È il numero istituzionale, 

io non chiamo sul numero privato. Sto dando un numero 

istituzionale. Quindi c'è un numero istituzionale.  

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Presidente, lei ha un numero personale o numero 

istituzionale? Dove la contattiamo noi? Perché non lo so. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, se poi vuole delle confidenze le faccio vedere le 

telefonate prima su quello personale e poi su quello 

istituzionale.  
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CONSIGLIERE FERRERI 

Allora, però lei ha mandato un messaggio? Per invitarla che 

oggi doveva essere presente? Dico, non sto facendo polemica 

però dico sparare a zero non sta... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consigliere? Le posso dire una cosa? 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Io le avevo chiesto ieri nel mio intervento ieri... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Le posso dire una cosa, Consigliere? Le posso dire una 

cosa? Gliel'ho detto l'altro giorno. Mi dispiace che ancora 

tutt'ora non vi indignata di un'Amministrazione che non ha 

rispetto per le istituzioni che lei rappresenta anche.  

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Io ho parlato con l'Assessore Angileri al quale non è stata 

invitata. Quindi, di cosa mi devo indignare? Di una persona 

che non è stata invitata? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

L'Assessore Angileri è invitata come lo sono tutti gli 

Assessori. Hanno il dovere di capire cosa si sta trattando, 

se devono venire o meno. 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Presidente, non faccio polemica. Ma ieri gli avevo chiesto 

espressamente, pubblicamente, di invitare gli attori 

protagonisti per trattare questa delibera che è un lavoro 

svolto della Commissione. Quindi se l'Assessore non è stata 

invitata a partecipare ai lavori odierni, dico, nemmeno un 

messaggio ha ricevuto tutto qua. Non è polemica. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Mi deve scusare. Mi deve scusare. Io non ho fatto polemica 

con... Io non ho fatto polemica con l'Assessore, è lei che 

sta facendo polemica con la Presidenza. Cioè io non sto 

facendo polemica con l'Assessore e lei sta facendo polemica 

con la Presidenza. Allora, io le sto dicendo, se mette in 

dubbio la mia onorabilità e la mia serietà, le posso 

garantire che è stata contattata più volte telefonicamente, 

penso che i messaggi di chiamata quantomeno li ricevano, se 

chiama il Presidente, sta chiamando per un fatto 

istituzionale. Quantomeno il Vice Sindaco era in dovere 

anche di comunicare che stamattina l'Assessore doveva 

essere presente, visto che un Assessore che ha rapporti con 

il Consiglio Comunale. Quello che... dove si è chiusa e che 

punto partivamo da stamattina.  

 



10 

Consiglio Comunale del 06/08/2020 

CONSIGLIERE FERRERI 

Io ieri gli avevo chiesto questa cortesia, Presidente. 

Gliel'ho chiesta io personale. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Siccome cercate sempre, cercata sempre le responsabilità 

negli altri... 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

L'avevo chiesto io personale questa... L'ho chiesto 

pubblicamente ieri, che invitavo lei a contattare tutti. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Ho capito. Ho capito. 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Per trattare questa delibera che è un lavoro svolto dalla 

Commissione Consiliare. Tutto qua. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Ho capito. Ed io il mio dovere l'ho fatto. 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

A posto, okay. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

E poi l'ho fatto il mio dovere. Quindi in maniera molto 

chiara, penso che il dovere lo dovrebbero fare anche gli 

altri, che in questo momento dovrebbero essere presenti, 

non si sa chi a vario titolo, sicuramente non devo essere 

io ad invitare gli Assessori, chi deve venire e chi non 

deve venire.  

 

INTERVENTO 

Presidente, posso dire una cosa, Presidente? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Sono stati contattati tutti, dalla Dottoressa Celona che 

fino a stamattina mi ha chiamato nuovamente... 

 

INTERVENTO  

Presidente, posso dire una cosa? Mi permette? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prego, ne ha la facoltà. 

 

INTERVENTO 

Grazie Presidente. Consigliere Calogero Ferreri, mi 

dispiace ma questa sua solerzia nel chiamare e contattare 

oggi il suo Assessore, perché nel momento in cui lei ha 

invitato in aula ieri, l'Assessore, non lo faceva già 

direttamente ieri, dato che il suo Assessore di riferimento 



11 

Consiglio Comunale del 06/08/2020 

ha chiamarla e a farla venire in aula. Quindi credo che la 

mancanza non è solamente all'aula intera ma anche a lei, 

caro collega... 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Ci sono vie istituzionali che vanno rispettati. 

 

INTERVENTO 

Gli Assessori, se lei voleva venire qua, voleva qua 

l'Assessore poteva anche chiamarla ieri in modo tale, che 

l'Assessore suo di riferimento era qui per lei. 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Quindi devo (inc.) ai lavori (inc.). 

 

INTERVENTO 

Anche lei, dato che ha avuto questa solerzia di andarla a 

chiamare oggi. 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Okay. 

 

INTERVENTO  

Siete sempre indifendibili... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, Consiglieri, Consiglieri, forse non capiamo una 

cosa. Quando c'è il Consiglio Comunale la convocazione e 

l'aggiornamento viene anche notificato via PEC agli 

Assessori e gli Assessori sanno quali sono le delibere 

all'ordine del giorno, se sono di propria competenza. Lo 

sanno. Lo sanno. Così come sanno in (inc.) quando c'è una 

delibera dov'è interessata l'Amministrazione si presenta 

Sindaco con tutti gli Assessori. O no? Io voglio trattare 

il bilancio, ora inizierò la trattazione del bilancio, 

voglio vedere dov'è l'Amministrazione. Allora, se 

gentilmente potete relazionare, il Direttore Angileri e poi 

il Dottore Panicola. 

 

DOTTORE ANGILERI 

Allora, io... Buongiorno a tutti. Posso dire solo quello 

che ho detto in Commissione quando sono stato chiamato 

prima del lockdown. Ovvero che i costi e i benefici di 

questa delibera li può determinare solo l'istituzione 

scolastica, perché l'istituzione scolastica già dal 

2005/2006 ha avuto trasferito le funzioni in materia di 

istruzione. Nel '98, ricordo a me stesso e a tutti voi, è 

stato approvato un Decreto Legislativo che definiva i 

termini e le modalità di passaggio pure delle istituzioni 

scolastiche comunali o delle scuole... delle scuole materne 

che erano gestite dai Comuni allo Stato, al MIUR e al 

Provveditorato. In quegli anni, il personale... nel '99 il 
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personale comunale è transitato automaticamente sia per 

quanto riguarda i collaboratori che per quanto riguarda i 

Segretari e i Dirigenti, i Direttori Servizi Generali e 

Amministrativi, che il personale insegnante è transitato 

automaticamente salvo espressa rinuncia dei singoli al 

personale... è transitato nei ruoli dello Stato, nei ruoli 

del MIUR. Quindi da quel momento in poi sono rimaste attive 

solo quelle scuole materne comunali, per i Comuni che 

espressamente non hanno trasferito le funzioni allo Stato. 

Funzioni che sono in capo allo Stato non sono più in capo 

ai Comuni e quindi da allora è possibile chiudere quelle 

che sono i distaccamenti o le scuole paritarie per effetto 

di legge, perché sono competenze prettamente statali, non 

di meno poi ci sono quelle che sono le scuole paritarie 

compreso la nostra che hanno continuato ad operare e sono 

state nel loro, hanno svolto quelle funzioni. Funzioni che 

negli anni 2000 sono state trasferite all'Istituzione 

Scolastica Marsala Schola, che ha il personale, non so i 

numeri, di personale diciamo che viene dedicato a queste 

funzioni e soprattutto riceve anche il trasferimento 

statale che, da quello che so, di anno in anno si riduce 

per lo svolgimento di queste funzioni. Quindi è opportuno, 

ed è quello che avevo detto pure in sede di Commissione, 

quello di quantificare il costo che viene sostenuto dal 

Comune di Marsala, i benefici dall'istituzione scolastica, 

il contributo che riceve direttamente l'istituzione 

scolastica e quindi qual è il costo effettivo che poi viene 

ad essere addebitato attraverso... Non addebitato, avviene 

ad essere coperto attraverso i trasferimenti che al Comune 

fa l'istituzione scolastica e quindi alla luce pure, da 

quello che so, per esempio il Direttore del "Giardino di 

Infanzia" è andato in pensione quindi si creano problemi 

di, in un momento di difficoltà pure di assunzione, di 

gestione pure di questa planca, di questo ramo 

dell'istituzione. Ramo che non è fra i servizi essenziali 

che i Comuni devono assicurare, in questo caso che vengono 

assicurati dall'istituzione scolastica. Non so se il 

Direttore di Marsala Schola ha presentato il piano dei 

costi e dei ricavi e quindi quello che viene a costare 

all'istituzione e poi di traslato nel trasferimento 

comunale, e quindi è questo quello che ci fa valutare 

quelle che sono i risparmi di spesa che potrebbe avere 

l'istituzione e conseguentemente il Comune ma soprattutto i 

benefici che potrebbe avere l'istituzione dal fatto di o 

trasferire questo personale se ci sono i termini e il MIUR 

e il Provveditorato accetteranno questo transito del 

personale ma soprattutto se questo personale alla luce 

delle difficoltà che abbiamo nella gestione dei servizi, se 

questo personale può essere destinato ad altre mansioni 

equivalenti e quindi garantire altri servizi in miglior 

modo rispetto a quelli che vengono garantiti in questo 

momento.  
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Intervento fuori microfono. 

 

DOTTORE ANGILERI 

Migliorare i servizi che l'istituzione... No introdurre ma 

potenziare pure gli stessi servizi che eroga l'istituzione. 

Perché in questo momento siamo con difficoltà enormi per 

mancanza di personale. Considerate che compresa la 

stabilizzazione siamo 555. Rispetto a numeri, quando sono 

arrivato io qua nel 2006, eravamo 650 di ruolo più i 300 

contrattisti, in quel tempo erano contrattisti. Quindi 

siamo passati da 900 persone a 555 persone. Quindi con 

difficoltà in tutti i servizi.  

 

Intervento fuori microfono. 

 

DOTTORE ANGILERI 

Questa è la dinamica demografica. 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Scusate, scusate. Dico, intervenite al microfono.  

 

DOTTORE ANGILERI 

Dal punto di vista finanziario è questa la realtà, non so 

se è stata presentata relazione da parte dell'istituzione 

in cui individua i costi e i benefici e soprattutto le 

spese, le singole voci di spesa perché noi analizziamo il 

bilancio di Marsala Schola solo a livello di magro 

aggregati, e poi all'interno delle singole spese, per 

esempio andare a capire quanto personale di ruolo o 

personale interno o già assunto viene gestito o serve per 

gestire queste sezioni, quanto personale viene assunto 

temporaneamente, mi riferisco alle supplenze, durante 

l'anno e quindi qual è il beneficio totale che potrebbe 

derivare dal fatto della non gestione più di questo 

servizio.  

 

INTERVENTO 

Presidente, posso? 

 

DOTTORE ANGILERI 

Servizio che alla luce dei numeri, come diceva la 

Consigliera Ingrassia, alla luce dei numeri può essere 

benissimo assorbito dalle istituzioni scolastiche statali 

perché i numeri rispetto a 10 anni fa sono quasi dimezzati 

della popolazione scolastica, quindi in questo momento di 

emergenza Covid, ben venga il fatto che le aule siano di 

numeri ridotti però in un'ottica di lungo periodo 

assolutamente è importante che non ci sia duplicazione di 
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spesa per servizi analoghi svolti dall'Istituzione Statale 

e dall'Istituzione Comunale.  

 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ 

Posso Presidente? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prego, Consigliere Rodriquez. 

 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ 

Dottore Angileri, quindi ai fatti da lei per ora detti, non 

c'è, non ci potrebbe essere una fattibilità se prima non 

c'è una relazione fatta da Marsala Schola, in merito a 

benefici e costi gestionali della struttura. Perché oggi... 

Noi possiamo avere il regresso ma quello che è l'attuale 

non sappiamo se per lei, facendo dei calcoli ci sia la 

possibilità di poter fare questo tipo di passaggio.  

 

DOTTORE ANGILERI 

Dal Comune noi non lo possiamo fare, lo può fare solo chi 

gestisce il servizio. Assolutamente.  

 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ 

Quindi per ora non è... lei non potrebbe dare la 

fattibilità se prima non ha (inc.). 

 

DOTTORE ANGILERI 

No, dal punto di vista economico-finanziario è sicuramente 

vantaggioso e tra l'altro non è... 

 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ 

Già questo è un passo. 

 

DOTTORE ANGILERI 

Fra i servizi essenziali che deve garantire il Comune. 

 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ 

Ma il, diciamo, gli operatori sono in questo momento a capo 

all'Amministrazione, come insegnanti e (inc.)... 

 

DOTTORE ANGILERI 

Questo è da vedere. 

 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ 

...oppure sono ancora regionali? 

 

DOTTORE ANGILERI 

No, tutto a carico dell'Ente. 

 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ 

Qualche tempo fa c'era ancora qualche insegnante regionale.  
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DOTTORE ANGILERI 

Sì, per le scuole materne e regionali... Ora c'è... 

 

CONSIGLIERE ANGILERI 

Ma stiamo parlando fino... Ma stiamo parlando anche due, 

tre anni fa.  

 

DOTTORE ANGILERI 

Il Comune riceve alla stessa stregua delle scuole private 

il contributo nazionale per il Comune, l'Istituzione in 

questo caso che dimostra di avere... ad iscritto. Ha 100 

iscritti e riceve 80 mila euro, 70 mila euro, quello che è 

in funzione del numero degli iscritti. Così come le 

ricevano le scuole private. La funzione del Comune è uguale 

a quella di tipo privatistica. Perché le funzioni sono di 

tipo statale, non sono di tipo... 

 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ 

Sì, appunto. È paritaria comunque. 

 

DOTTORE ANGILERI 

Sì.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prego, Presidente Ingrassia. 

 

CONSIGLIERA INGRASSIA 

Grazie Presidente, colleghi. Prima di intervenire nel 

merito della delibera, dico proprio per l'importanza della 

delibera, certo la presenza dell'Amministrazione sarebbe 

stata credo importante, credo. Perché qua si parla anche di 

volontà politica. Dico intanto desidero puntualizzare 

semmai ci dovesse essere ancora chi ha qualche dubbio, che 

si tratta di un atto deliberativo che prevede l'avvio di 

una procedura che non è fatto né semplice né in capo al 

Comune stesso ma che prevede, ripeto, la stipula di una 

convenzione con la Regione, con il MIUR e con l'Ufficio 

Scolastico Regionale, per avviare un processo di 

statalizzazione delle scuole, cosa che in tanti altri 

Comuni, ripeto è già avvenuta, che doveva avvenire nel 

'98/'99 anche allora evidentemente la politica a Marsala ha 

deciso di non avviare questo processo nulla questio, 

evidentemente alla luce di come sono andate le cose è stata 

un'ottima scelta perché non ho mai messo in dubbio il 

lavoro e le attività formative, didattiche e pedagogiche 

che si svolgono nella scuola dell'infanzia ma dico dal 

momento che sono trascorsi 50 anni dall'istituzione di 

queste scuole comunali, ora le nuove politiche sociali, 

pedagogiche impongono perlomeno una riflessione sul futuro 

di queste scuole, dal momento che, ripeto, è in atto in 

tanti altri paesi, in tante altre città la statalizzazione, 

visto che le casse Comunali sono di fatto sempre meno... 
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ricevono sempre meno fondi dallo Stato e questo è un 

servizio che deve garantire lo Stato. Per quanto riguarda 

il personale è chiaro, come ha anche ribadito il Dottore 

Angileri, che non è una scelta in capo all'Amministrazione 

quella di definire la statalizzazione seppure, se non 

ricordo male, quando c'è stato il passaggio dalle scuole 

dell'infanzia regionali, e ce n'erano tantissime, anche qua 

a Marsala, le scuole sono state statalizzate, il percorso è 

durato anni perché non c'è stata nessuna, evidentemente con 

la convenzione che hanno prodotto allora, non c'è stata 

nessuna sezione e quindi con questo intendo dire che non 

c'è stato nessun maestro o maestra che è stata licenziata o 

messa a riposo dalla Regione. Hanno continuato fino a pochi 

anni fa ad esaurimento quindi non vedo nessun problema, con 

i colleghi almeno non abbiamo visto nessun problema se non 

ripeto, una scelta decisamente politica che deve guardare 

non solo all'interesse primario che è quello 

dell'educazione e della formazione dei nostri bambini ma 

deve guardare anche con attenzione alla qualità dei 

servizi, al potenziamento dei servizi che nel momento in 

cui per numeri naturali, bene sempre meno, possono essere 

tutte queste risorse umane validissime, possono essere 

impegnate e qualora non ci fosse una statalizzazione di 

alcune di loro o di tutte loro, potrebbero essere e 

dovrebbero essere impegnate nel ramo cultura, istruzione, 

potenziare lo sportello universitario, le politiche 

giovanili e si potrebbe potenziare veramente tanto non solo 

si potrebbe potenziare e mi pare che l'Amministrazione è 

andata in questo senso. Le strutture nido, quelle 

potrebbero rimanere in capo al Comune, potenziandole cose 

per altro è avvenuta perché molti chiudendo le sezioni 

della scuola dell'infanzia di fatto transitano negli asili, 

nelle scuole nido. Pertanto, ripeto, si tratta solamente di 

definire, io mi limito esclusivamente alla descrizione di 

quello come ho fatto ieri, no, di quelli che sono stati i 

motivi che ci hanno portato a fare queste scelte, poi 

relativamente al voto è chiaro che ringrazio il Dottore 

Angileri e Panicola per la loro presenza. Dico, vogliamo 

fare, Presidente, colleghi altri passaggi per chiarire 

meglio? Vogliamo intervenire e chiedere anche all'ufficio 

scolastico, alla Regione se ci sono... se c'è la 

possibilità di conoscere in maniera antecedente qualche 

altra situazione del genere che riguarda la regione 

Sicilia, dico, io sono disposta, è chiaro nessuna fretta, 

nessun colpo di coda, non vogliamo assolutamente perché 

riconosco che è una delibera che ha un suo peso, perché 

incide nel tessuto sociale di quella che è la nostra 

cittadina, perché stiamo parlando di un'Istituzione, che 

ripeto, l'ho detto ieri e lo ripeto oggi è stata il fiore 

all'occhiello. Ma che aveva una sua valenza... Quando di 

fatto ancora non c'era la presenza così forte dello Stato. 

Se ora lo Stato è forte, è presente e ha questo ruolo dico 
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per il Comune sarebbe un alleggimento significativo dal 

punto di vista economico, fermo restando che il servizio 

sarebbe comunque garantito e addirittura potremmo andare a 

potenziare tanti altri aspetti della vita formativa, 

educativa, metodologica, didattica di tutte le altre 

attività che vengono svolte nel nostro territorio. Pertanto 

io direi, Presidente, di ascoltare anche il Dottore 

Panicola e poi vedremo come procedere. La ringrazio. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Grazie a lei, collega Ingrassia. Ci sono altri interventi, 

colleghi, sulla questione? Dico domande da fare? Prego. 

 

INTERVENTO 

Se vuole Presidente, grazie. Posso rafforzare il discorso 

della Presidente Ingrassia che in questi mesi ha lavorato 

tantissimo, abbiamo lavorato tantissimo nella Commissione 

di merito, lo ero a favore quando si parlò in aula dello 

scioglimento di Marsala Schola, sono particolarmente 

diciamo a favore in questa situazione perché ci ha visti 

protagonisti nel lavoro, e devo ringraziare soprattutto la 

Presidente, anche la Cialona che è stata presente in questi 

mesi all'interno della nostra Commissione per darci tutte 

diciamo le direttive nel produrre questa delibera. Sono io 

del parere che spesso il Ministero, lo Stato, la Regione 

scarica le competenze al Comune. Il Comune ha già tante 

competenze da portare avanti, visto e considerato che il 

Ministero della Pubblica Istruzione può benissimo prendersi 

a carico questa istituzione comunale e quindi oltre a 

togliere diciamo i costi, perché poi non si parla soltanto 

di costi ma si parla anche di mettere in campo diciamo la 

fase organizzativa di una scuola in tutto e per tutto anche 

se si tratta soltanto di un plesso. Quindi io sono a 

favore, potrei pure fare la dichiarazione di voto, lo sono 

stato sempre a favore quindi siamo in un periodo critico 

perché a fine consiliatura e a fine diciamo di questa lunga 

avventura amministrativa e politica, però credo che questa 

delibera è arrivata diciamo adesso in aula, però questa 

delibera va votata favorevolmente proprio per questo, 

perché credo che il Ministero può prendere da domani 

mattina a carico qualora la regione Sicilia o il MIUR sarà, 

diciamo ci sono le giuste situazioni per prendersi a carico 

questa struttura e credo che non ci sia nemmeno la paura, 

il panico per i lavoratori. Perché qualora non fossero 

presi incarico al Ministero sono dipendenti comunali al 100 

percento quindi. Spero che l'aula voterà favorevolmente a 

questa delibera e così metteremo punto a tutto il lavoro 

svolto dalla Seconda Commissione Consiliare. Grazie 

Presidente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consigliere Coppola. 
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CONSIGLIERE COPPOLA 

Grazie Presidente. Intanto ribadisco (inc.)... Presidente, 

intervengo anche perché ho ascoltato quanto esposto dal 

Dottore Angileri in merito alla questione di risparmio 

sulle spese del personale. Intanto vorrei ribadire il 

concetto che già ieri avevo espresso in merito alla 

delibera. Il nostro gruppo rispettosi del lavoro fatto 

della Commissione, perché comunque è un'iniziativa che 

porta avanti un gruppo politico e che ha una sua visione e 

che sicuramente c'è stato un lavoro certosino da parte 

della Commissione, dove si è dibattuto tanto sulla 

questione. Noi siamo sempre dell'avviso che l'Istituto 

Guido Bacelli rientra tra una di quelle diciamo, un fiore 

all'occhiello del nostro Comune per quello che è 

rappresentato non solo per quanto riguarda il personale ma 

soprattutto quello che è l'impatto anche dal punto di vista 

didattico e sociale. In merito al personale, io ho qualche 

perplessità perché personale, parlare di persone che si 

impegnano quotidianamente nel lavoro, che l'hanno fatto per 

tanti anni, facendo un servizio che è quello 

dell'insegnante, dall'oggi al domani noi perché decidiamo, 

si decide di statalizzare un istituto li portiamo 

all'interno del Comune, perché di fatto il risparmio reale 

non c'è, è inutile che parliamo perché eventualmente 

ripeto, siamo sempre come ieri Fiocca confermava che le 

persone dovrebbero essere inseriti in una graduatoria 

particolare e poi eventualmente licenziarsi dal Comune per 

essere assunti dallo Stato. Perché non è che c'è il 

passaggio o la mobilità Filippo, non credo. Eventualmente 

se ci dovesse essere questa opportunità ci dovrebbe essere 

un bando. Invece ritengo che il personale che è stato 

assegnato ad un ruolo ben preciso a distanza di tanti anni 

gli si va a dire: "Oggi, tu non farai l'insegnante ma devi 

stare al protocollo a scrivere le lettere" dico, questa è 

una cosa che secondo me andrebbe sinceramente anche diciamo 

ci voleva un confronto anche con i dipendenti stessi. 

Perché bisogna avere anche rispetto di chi ha lavorato e ha 

portato avanti un servizio e diciamo un... Però dico, senza 

dubbio, la riqualificazione, però Giovanni è come se noi 

dicessimo "Dottore Angileri, lei ha fatto fino ad ora il 

Dirigente di Ragioneria, domani deve andare a fare l'apri 

porta all'INAIL". Sto portando un esempio. Oppure deve 

andare a fare l'insegnante. Io dico che tutti possono fare 

tutto, io sinceramente non è una cosa che mi piace da 

questo punto di vista. Io ritengo che bisogna avere 

rispetto di chi negli anni si è anche auto qualificato per 

fare un determinato lavoro. Dunque lì c'è gente che nella 

vita magari possibilmente pensava di fare altro poi si è 

trovato a fare l'insegnante. E in quegli anni noi mi pare 

che, proprio per diciamo il lavoro svolto all'interno 

dell'Istituto, credo che non abbiamo mai avuto problemi 
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anzi ripeto rimane un fiore all'occhiello per la città. 

Dunque siccome è una cosa prettamente anche politica, come 

ho detto ieri, io non me la sento a fine mandato, forse sei 

mesi fa, sette mesi fa a seguito di un dibattito mi sarei 

potuto convincere che poteva essere la soluzione migliore, 

ripeto, dopo che tutto poteva funzionare nel migliore dei 

modi. Oggi io questa scelta la devo demandare sicuramente 

alla prossima Amministrazione. Questa è la posizione del 

nostro gruppo, dunque noi ci asterremo dal... Il nostro 

voto qualora, Presidente, lei decidesse di o tutta l'aula 

decide di metterla in votazione, noi ci asteniamo per 

quanto riguarda la proposta deliberativa. Fermo restando 

che il rispetto e il lavoro fatto dalla collega e da tutta 

la Commissione, sono questioni... queste sono 

manifestazioni che già avevo espresso anche in alcune 

Commissioni che la nostra posizione è questa, almeno, 

ripeto, fermo restando che il lavoro va rispettato anche 

quello che ha fatto la Commissione. Io poi non sono un 

esperto in termini per quanto riguarda il comporto della 

pubblica istruzione però io mi metto anche nei panni di chi 

in questi anni ha portato in decenni avanti quell'istituto, 

che ripeto, già è bello di suo solo a guardarlo. Pensiamo 

che è stato veramente funzionale ed utile per la città, 

obiettivamente. I miei figli hanno frequentato 

quell'istituto e ho bellissimi ricordi. Non vorrei che 

domani viene statalizzato e l'asilo viene fatto ad un'altra 

scuola e lì venga utilizzato per altro, ripeto, è anche... 

è stato anche un luogo ambito da tanti bambini, da tanti 

genitori quella scuola, collega Ingrassia. Ma comunque 

ripeto, la nostra posizione è questa.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, chi chiede di intervenire? Consigliera Arcara. 

 

CONSIGLIERA ARCARA 

Grazie Presidente. Sostanzialmente sento di condividere 

l'intervento del Consigliere Coppola. In realtà è un atto 

deliberativo importante che non andrebbe trattato ormai a 

fine consiliatura, Professoressa Ingrassia. Chiaramente 

condividendo l'operato svolto dalla Commissione di cui 

comunque faccio parte. Ma all'interno della quale avevo già 

sollevato qualche problema dopo l'intervento del Dottore 

Angileri che appunto evidentemente raccomandava che si 

fornissero dettagli più precisi relativamente all'impatto 

finanziario che questa delibera avrebbe comportato per 

l'Ente. Allora, io sono stata in Commissione molto blanda 

cioè non ho avuto quell’entusiasmo che hanno avuto altri 

componenti e Calogero Ferreri in questo momento lo ha 

dimostrato. Ma al di là di questo c'è anche un'altra 

regione perché sostanzialmente io credo che diciamo devono 

esistere le scuole Statali ma devono esistere anche le 

scuole Comunali, le scuole paritarie. Perché deve essere 
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tutelato un principio fondamentale della educazione. La 

libertà da parte delle famiglie di scegliere dove mandare i 

propri figli. Questo va tutelato, però c'è anche un'altra 

ragione che mi spinge a proclamare la mia astensione. Io ho 

sentito il Dottore Angileri, quale Dottore Angileri ha 

detto ad un certo punto "Eventualmente il personale 

potrebbe migliorare il servizio". Sono parole che mi pesano 

tanto, Dottore Angileri, perché qualche giorno fa abbiamo 

mandato ancora una volta, non lei per carità, lei fa il suo 

dovere con grande professionalità. Abbiamo mandato ancora 

una volta allo sbando i dipendenti dell'IPAB e purtroppo 

abbiamo pagato 60 mila euro per sostenere le rette degli 

anziani ricoverati a Santa Ninfa. E qua abbiamo dipendenti 

che non lavorano, si recano in quella struttura fatiscente 

senza far nulla. Ma noi paghiamo 60 mila euro, per le rette 

degli anziani che si trovano a Santa Ninfa, voglio dire. 

Quindi quando sento dire: "Così si potrebbe, forse, si 

migliorerà il servizio". Questi dipendenti potrebbero forse 

anche migliorare i servizi. Proclamo la mia astensione.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, abbiamo capito diciamo in linea di massima gli 

orientamenti e riteniamo che la delibera è una delibera 

importante che può avere anche incidenze non solo dal punto 

di vista economico ma anche incidenza dal punto di vista, 

ecco, politico sicuramente e quindi dagli interventi si 

capisce che ci potrebbero essere strumentalizzazioni in una 

fase già che siamo anche, ecco, pre-elettorale e a mio 

avviso nonostante dico ci sia stato un ottimissimo lavoro 

da parte della Commissione di merito... No, non si tratta. 

Io dico non si tratta di ritirare invece ritengo che se c'è 

qualche... Presidente Ingrassia, ritengo che il lavoro 

svolto considerato che ha avuto tutti i pareri anche da 

parte degli uffici comunali la volontà sarebbe quella di 

statalizzare, ma come stamattina sono arrivate diverse 

chiamate, come sono arrivate a me sono arrivate anche a 

diversi altri, già c'è un po' di speculazione su come se 

dovesse essere, ecco, una cosa strumentale. Quindi io 

ritengo che un passaggio... Più che ritirare, no, la 

proposta deliberativa la lascerei, in modo tale che la 

prossima Amministrazione si troverebbe questa proposta 

deliberativa può decidere di farla propria, di riproporla o 

meno. Però ritengo che alcuni passaggi anche relativamente 

per esempio al personale, come ufficio, vediamo se domani 

mattina ci possiamo sedere due minuti, un passaggio 

direttamente per esempio con il MIUR è opportuno farlo, con 

il Provveditorato è opportuno farlo. Possibilmente, ecco, 

come infatti con il MIUR con l'ufficio scolastico Regionale 

proprio per capire effettivamente... infatti parlavo anche 

possibilmente del capire soprattutto l'orientamento e 

trovarci anche ancora più preparati relativamente anche se 
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il percorso dico, qualora si inizi non è un percorso oggi 

si inizia e domani si chiude. È un percorso... 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Talmente, ecco, faragginoso che ci saranno tavoli 

successivi dove si potrà tranquillamente approfondire. È 

come quando si inizia la razionalizzazione delle scuole, 

non è che inizia e finisce, c'è una serie di tavoli tecnici 

dove ci sono... Allora, Segretario, lei tra le altre cose è 

il Responsabile di questo procedimento nella validità anche 

di Dirigente del settore... Infatti, dico se anche lei, 

ecco, volesse aggiungere qualche aspetto a chiarimento ed 

approfondimento dello stesso atto, visto che il 

responsabile unico del procedimento. Prego, Segretario. 

 

SEGRETARIO GENERALE 

Diciamo che molte le cose che io avrei potuto dire sono 

state dette dal Dottore Angileri, insomma. Devo dire in 

maniera abbastanza attenta e puntuale e dalla proponente 

che è la Consigliera Ginetta Ingrassia che aveva 

approfondito insomma le tematiche. Quindi io ho poco da 

aggiungere, se non che questo eventualmente se il Consiglio 

Comunale dovesse adottare quest'atto in ogni caso avrebbe 

una valenza sostanzialmente di atto di indirizzo al quale 

poi dovrebbero seguire tutta una serie di passaggi di 

carattere tecnico e di confronto con i soggetti chiamati 

poi ad assumere una decisione definitiva per cui insomma 

diciamo che il percorso è un percorso che prevede più fasi 

e si dovrebbe arrivare poi alla fine del percorso quindi 

con una stipula di una convenzione e con l'accordo con gli 

organi competenti. Solo questo io aggiungo per il resto mi 

pare che avete approfondito, avete insomma esaminato quindi 

le valutazioni ora sono solo politiche e aspettano 

all'organo competente.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Segretario è stata abbastanza chiaro. Quindi ritengo che, 

ecco, domani mattina facendo anche tesoro di quella che è 

la volontà della Commissione, facendo tesoro anche di 

quella che è la volontà espressa da diversi gruppi 

consiliari all'interno del Consiglio Comunale ritengo che 

sia una decisione saggia considerato che sono anche scelte 

politiche importanti, importanti che si decidessero assieme 

possibilmente a quello che si vuole fare pure di Marsala 

Schola perché è un problema ed un progetto più complessivo. 

Perché può essere anche che tutto, ecco, in una 

prospettiva, ecco, e io ritengo Segretario, ritengo che 

questo ragionamento, che questo ragionamento che è un 

ragionamento unico da fare, okay? Quindi se siamo tutti 

d'accordo, colleghi Consiglieri, io non metterei in 
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votazioni la proposta deliberativa, nemmeno chiedo di 

ritirarla, chiedo soltanto di lasciare agli atti questa 

delibera in modo tale che la prossima Amministrazione che 

si insedierà troverà subito questa proposta deliberativa e 

sarà spunto anche di un ragionamento. Se poi dal punto di 

vista politico si hanno le idee chiare di quello che si 

vuole fare anche dell'istituzione e di altro, dico... 

 

Interventi fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Infatti. Allora, dico, su questo penso che siamo tutti 

d'accordo. Quindi evitiamo che diventi momento di 

spaccatura o di scontro politico. Quando non ha nulla di 

scontro ma anzi in una prospettiva, una prospettiva 

dell'interesse dell'Ente. Quindi detto questo, colleghi, 

mettiamo in votazione la sospensione dell'atto. Sarebbe 

sospensione-accantonamento. Perché teoricamente non lo 

tratteremmo più in questa sessione quindi più che 

sospensione trattasi di accantonamento quindi... E le 

motivazioni sono politiche. Quindi per le motivazioni, 

colleghi, che sono emerse anche durante il dibattito 

consiliare mettiamo in votazione l'accantonamento... la 

sospensione-accantonamento della proposta deliberativa in 

questione. Per appello nominale, Segretario. 

 

Il Segretario Generale procede alla votazione per appello 

nominale. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prendono parte alla votazione sulla proposta deliberativa 

iscritta al punto 7, 24 Consiglieri Comunali su 30. Quorum 

richiesto per l'approvazione 13. La proposta di 

sospensione-accantonamento viene approvata all'unanimità 

con 24 voti favorevoli su 24 votanti. Allora, Consiglieri, 

se c'è qualche collega che volesse prelevare o mettere in 

trattazione, in discussione qualche atto di indirizzo, 

qualche mozione, qualche ordine del giorno dico ne ha la 

facoltà. Consiglieri, nessuno vuole chiedere il prelievo di 

qualche punto all'ordine del giorno? Mozioni? Ordini del 

giorno? Atti di indirizzo? Dico, se vogliamo dare una, 

ecco... Abbiamo altre 3 sedute la prossima settimana quindi 

dico... Due, sono tre? 10 e 12? Tre pensavo. No, prossima 

volta dico, ci sono aspetti tecnici purtroppo oggi il 

Responsabile tecnico era impegnato in Assessorato e non era 

presente, dico, ci sono anche delle questioni che non 

dipendono solo da noi. C'è per esempio, giusto, il 

Regolamento sulla cessione della cubatura, dove già si era 

completato il ragionamento, sono stati acquisiti i pareri. 

Ma se bisogna fare anche lì un dibattito e capire anche gli 

emendamenti come sono stati fatti, cosa ne pensa l'ufficio, 

cosa ne pensa l'Amministrazione, anche per la delicatezza 
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della questione è opportuno che ci sia l'interlocuzione 

giusta anche in aula consiliare. Stessa cosa vale per gli 

atti che teoricamente volevamo e potevamo anche incardinare 

relativamente al bilancio di previsione. Sono atti 

presentati dall'Amministrazione ed è giusto che 

l'Amministrazione illustri all'aula consiliare l'oggetto 

della materia. Allora, Consiglieri...  

 

Interventi fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Infatti dico, per esempio, io non lo so, però dico sulla 

questione Porto, abbiamo una relazione che vogliamo 

discutere. Dico, se è necessario... Ma stiamo trattando di 

atti deliberativi di primaria importanza per l'Ente Comune 

per la città. Allora, facciamo una cosa, ora concordiamo 

anche con i gruppi consiliari su questa questione porto se 

è necessario aggiungiamo per la prossima settimana 

un'ulteriore seduta per discutere questa questione. Perché 

è di fondamentale importanza. È di fondamentale importanza. 

Noi abbiamo fatto una relazione, c'è una Commissione di 

inchiesta, abbiamo appreso l'altro giorno che 

l'Amministrazione ha presentato un progetto alla Regione. 

Bisogna capire che fine abbia fatto la questione pubblica, 

che cosa abbia fatto la questione privata e che progetto è 

stato presentato. Ora ci mettiamo d'accordo tra di noi, se 

stabiliamo una data, concordo e concerto con 

l'Amministrazione, con il Sindaco una data che deve 

presenziare in Consiglio Comunale. Anche di aggiornamento 

possibilmente, se è necessario. Detto questo, colleghi 

Consiglieri, chiudiamo la seduta e ci vediamo lunedì 

mattina alle ore 10:30. La seduta è sciolta.   


